

# Orphelinat Nid d'Espoir

Lettre d'information annuelle de l'Orphelinat Nid d'Espoir

DEC. 2022 | VOL. 0



*Construire sur  
la durée, un  
pas après  
l'autre*

*Bienvenue dans l'édition de lancement de notre lettre d'information annuelle!*

*Dans ce premier jet, nous voulons partager avec vous les réalisations de l'Orphelinat, réalisations concrétisées grâce à votre soutien.*

*Au sein de Nid d'Espoir, si 2021 a été une année fondatrice, 2022, quant à elle, a été une année pleine de challenges, riche en émotions, mais aussi pleine de vie et d'espoir comme son nom l'illustre bien !*

*Améliorer les conditions de vie des enfants, renforcer leur éducation et structurer notre organisation nous a bien occupé. Ensemble, parcourons quelques moments forts de ces 2 années.*

*Bonnes fêtes de fin d'année!*

## 2021

### Janvier - Février - Mars : L' eau source de vie

Janvier 2021 rimait avec forage d'eau au Nid d'Espoir! La construction de celui-ci a été une alternative très intéressante. En effet, il s'agit d'un réel gain de temps car le forage est synonyme de source d'eau sûre et viable. Il permet également de faire des économies; car l'eau provient directement des sources souterraines existantes sur sa propriété.

Quoi de mieux que d'avoir cette source vitale à portée de main!



### Avril - Mai - Juin : Fabrication du four à pain artisanal

La fabrication du four à pain a été très indispensable pour l'orphelinat. À l'heure où l'inflation ne cesse de gagner du terrain, et où la technologie fait des preuves, fabriquer soi-même son pain était une d'avoir un accès rapide à cette denrée de première nécessité. Au-delà de ça, c'est aussi une façon d'initier les enfants à cet art culinaire, un moment unique et riche où l'on travaille tous dans la joie et dans la bonne humeur.

Qui sait, des grand.e.s pâtisseries et pâtisseries sortiraient sûrement de là ?

“

*En attendant,  
n'hésitez pas à nous  
amener votre farine!  
Un don, un geste :  
Nid d'Espoir fait le  
reste!*

**2021**

## Juillet - Aout : Se reposer et aussi apprendre en s'amusant

Qui dit juillet, août dit repos! Hé oui, après une année scolaire où nos petits bouts se sont tous démarqués comme l'attestent les résultats scolaires , ces derniers ont également profité de ces vacances pour se reposer en famille.

Attention, ceux-ci ont tout de même consacré temps en travaillant la lecture, l'écriture, les mathématiques afin de prendre de l'avance et d'être prêts pour la rentrée; grâce à l'accompagnement d'un répétiteur.

Cette période était également idéale pour Initier les enfants à l'agriculture.  
Nous vivons à une ère numérique où connecter les enfants à la nature semble être parfois une mission vraiment impossible.  
Le privilège qu'a nid d'espoir, est d'être situé à la campagne; ce qui permet ainsi aux enfants d'avoir un contact plus profond et plus réel avec cet environnement naturel.

Nous tenons à préciser qu'il ne s'agit pas ici d'un travail forcé ou exploitation quelconque; mais des activités dans la nature afin de conscientiser les enfants à respecter l'environnement et de comprendre l'origine des aliments.

“

Nous exprimons une  
fois de plus notre  
reconnaissance en  
vous remerciant de  
tous vos dons.

## Septembre - Octobre - Novembre - Décembre : \*- Qui dit décembre, dit : Noël, dit nouvel an!\*

Pour assurer la rentrée scolaire et subvenir aux besoins des enfants, nous avons également reçu diverses dons/aides émanant de partout dans le monde.  
Ceux-ci ont été d'ordre financier, matériel, moral, etc!  
On dit qu'il y a plus de joie à donner qu'à recevoir, mais nous pouvons vous garantir que nous sommes les plus heureux quand nous recevons.

Noël est ce moment magique où nous nous réunissons tous pour fêter en famille. Nous célébrons la vie, la lumière, la naissance de Jésus. Un véritable moment de paix et de joie.

Pour le nouvel an, nous avons eu la visite des étudiants du Kyaganda de l'Université de Kinshasa.  
Une joie de les recevoir parmi nous, de partager le début de l'année en leur compagnie. Cette visite a été annonciatrice des belles choses qui se produiront tout le long de cette nouvelle année!



2022

## Continuer sur la bonne lancée

Tout d'abord commençons par le premier semestre. Si en 2021 nous avons compris qu'il était plus que jamais nécessaire de conscientiser les enfants au respect de la nature tout en les initiant à l'agriculture, 2022, nous avons au nom et pour le compte de nid d'espoir commencer la culture du riz sur deux hectares, mais aussi du manioc où le gain est double car nous récoltons également ses feuilles. Qui ne connaît pas le fameux plat populaire de la RDV: le pondou ( sombe ou saka-saka) accompagné du riz? Cette agriculture est un moyen idéal de travailler la terre, d'améliorer la qualité d'eau, de l'air, etc.

Au mois de Mars-Avril, nous nous sommes également lancés dans l'élevage des animaux à petit échelle. L'objectif étant d'atteindre une certaine autonomie alimentaire, mais aussi l'obtention de revenus supplémentaires sur le long terme.

Nous avons pour ce faire, construit un poulailler, mais aussi des clapiers pour lapin.

Actuellement, nous avons des poules, des canards, des lapins, et nous espérons bien d'autres espèces à l'avenir.

L'orphelinat étant dans étant une zone poissonneuse, nous avons entrepris un projet de pisciculture afin d'avoir cette source de protéines à portée de mains. Dans nos deux étangs, nous avons des poissons du type tilapias, poisson chat, etc.

Un des moments phares a été la participation des enfants aux projets « Tonga Kimia » et à la soirée de collecte de fonds en faveur des orphelins victime de massacre à Béni, dans le Nord-Kivu. Les enfants y ont participé en apportant leurs témoignages en tant que victimes, tout en faisant un plaidoyer en faveurs de la paix à l'Est du Congo.



“

*Une année riche en émotions, marquée par les visites de bienfaiteurs et la réception de plusieurs dons : matelas, casseroles et produits de première nécessité*

## *Nous avons toujours besoin de vous !*

Pour le moment, nous n'avancons que grace à vous. Voici comment nous aider :

### **PARRAINAGE D'ENFANTS:**

**Votre don régulier de USD 50.- par mois** permet de changer durablement la vie d'un enfant en situation de vulnérabilité en couvrant ses besoins en éducation, soins de santé de base, suivi psychologique et encadrement..

Envoyez un email à [orphelinat@reseaufce.org](mailto:orphelinat@reseaufce.org) pour en savoir plus et changer la vie d'un enfant.

### **DONS EN ESPÈCES:**

Les dons en espèces sont possibles par:

**Orange money** : +243 856 141 443

**M-Pesa**: +243 817 171 370

**Airtel**: +243 998 472 072

code de la transaction à envoyer à  
[bureau@reseaufce.org](mailto:bureau@reseaufce.org),

**Western Union** : Nom: RIZIKI KIVAMBI Solange, Adresse: Kinshasa, RDC  
code de la transaction à envoyer à [bureau@reseaufce.org](mailto:bureau@reseaufce.org)

**Transfert sur notre carte bancaire**: idéal pour les dons de l'Europe/USA

Nom: Nid Espoir IBAN: BE 63 0003 2599 8408 BIC: BPOTBEB1

Communication structurée: 100/ 4609/ 29381

**Transfert sur notre compte bancaire RDC**: nous contacter pour les coordonnées.

### **DONS DE VÊTEMENTS, MATÉRIEL SCOLAIRE, JOUETS**

Si vous êtes à Kinshasa, vous pouvez prendre rendez vous et déposer vos dons directement à l'Orphelinat, à Kinkole. Pour les personnes résidant à l'étranger (Belgique), nous organisons régulièrement des collectes via notre partenaire belge et que nous envoyons à Kinshasa. Pour plus d'informations, merci de suivre nos actualités sur le site web.

**MERCI!**